
1 期　日 平成２８年７月２１日(木)

開会　　午後３時３０分 　　　閉会　　午後４時１０分

2 出席委員

教　育　長 　二　村　 好　美

教育長職務代理者　平　山　 孝　雄

委　　　員 　阿　部　 一　行

委　　　員 　熱 田　 と し 子

3 出席職員

学校教育課長 　有　　田　　　光

生涯学習課長 　水　　口　　　孝

図書館長 　戸 嶋  え み 子

4 教育長挨拶

　皆さん、こんにちは。

　教育委員の皆様にはお忙しい中、またお暑い中を御出席いただきまし

て、誠にありがとうございます。

　また、今月１３日に開催されました「東総地教連研修視察」では、千

葉工業大学の先進ロボット工学や県立美術館での館長によるギャラリー

トーク等を参観いただき、充実した１日を共に過ごさせていただいたこ

とに感謝申し上げます。

　お陰様で、小・中学校は、本日から全て夏季休業に入りましたが、事

故なく、児童・生徒それぞれが思い出に残る充実した夏休みを送ってく

れることを強く願う次第であります。

　さて、本日の会議は、議案１本でありますが、どうぞ御審議の程よろ

しくお願い申し上げます。

　以上簡単ではありますが、開会に当たっての挨拶とさせていただきま

す。

5 前回会議録の承認

(前、６月定例会分) 　　二　村　好　美　　教育長

　　大　木　睦　子　　委 　員
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6 議事録署名人選出

(本、７月定例会分) 　　二　村　好　美　　教育長

　　平　山　孝　雄　　教育長職務代理者

7 現況報告及び当面の方針

①学校教育課　②生涯学習課(室)　③公民館　④図書館　⑤給食センターの

各課館所長より、６月の現況報告及び当面の方針について説明があった。　

平山教育長職務代理者

　生徒指導関係につきましては、いろいろ御苦労されていることと思います。

　教育委員会からも、様々な御指導をされていることと思いますが、確認ですが

いじめ等の解消について、どのような対応をとられていますでしょうか。

学校教育課長

　学校と保護者とで密に連携をとりあい、そのようなことが起こらないよう学校全

体で注意深く児童生徒を観察していくということで、保護者には御理解をいただ

いております。

平山教育長職務代理者

　ありがとうございます。

熱田教育委員

　夏休みに入って、子ども達に対する見守りが難しくなるかと思いますが、十分

気を付けてくださっていると思うのですが、さらに気をつけていただきたいと思い

ます。

学校教育課長

　これにつきましては、校長も十分に校内体制を整えまして、御指摘をいただき

ましたように夏季休業中になってしまいますので、情報が途絶えることのないよ

う常に家庭と学校だけでなく、福祉課、医療関係機関とも十分連携をとりながら

様々な角度から子ども達を支えるような方法で、見守っていきたいと考えており

ます。

熱田教育委員

　ありがとうございました。



教育長

　何か事が起きてからでは遅いので、学校側としては、夏休み中も定期的に担

任を中心として、必要に応じ訪問や電話等、保護者や児童生徒とコンタクトを取

るように指示しているところです。

　また、平山委員には、「読書感想文の書き方講座」で、大変お骨折りいただき

ますが、よろしくお願いいたします。

8 議　　事

議案第１号 平成２９年度使用義務教育諸学校の教科用図書の採択について

9 その他

　事務局より、下記について調整をした。

　(１)　平成２８年８月定例教育委員会の日程について

教育長

　　うれしい御報告ですが、匝瑳リトルシニアという中学生硬式野球チームが、

今月下旬から開催されますリトルシニア日本選手権大会に出場が決定しまし

た。

　それから、その中の投手の及川君が、U-15ベースボールワールドカップの

日本代表選手として、選ばれました。

　開催時期が、日本選手権とワールドカップがブッキングしてしまうのですが、

及川君は日本代表として、ワールドカップに出場します。

です。

　先日市長と私の方に表敬訪問してくれました。

投げでインターハイ出場が決定しました。　

　また、匝瑳高校定時制３年生の實川君は、男子400ｍで全国高等学校定時

制通信制体育大会に出場するということで、ダブルで嬉しい報告がありました。

　そのほか、先日から市内で目撃されていましたイノシシが捕獲されました。

　余談になりましたが、報告は以上です。

　お忙しい中、ありがとうございました。

　これをもちまして、７月定例教育委員会を終了いたします。

（議案第１号について、学校教育課長から説明があり、審議の結果可決された。）

　先日の日米大学野球選手権の始球式でも投げた、相当期待されるピッチャー

　昨日は、陸上になりますが、匝瑳高校の陸上部員の藤本君が、男子ハンマー


